
Zu TOP 23 – Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 09.07.2008  
Zustand der Teppichböden und die Funktionsfähigkeit der Fenster im 
sog. „Neubau“ des Helene-Lange-Gymnasium  
Vom Bericht des Baureferenten -Herrn Krauße- und des Amtsleiters der 
GWF -Herrn Röder- wurde Kenntnis genommen. 
 


